

# STAGE DE THÉÂTRE DOCUMENTAIRE



Il n'est pas trop tard puisqu'on est là

**DIMANCHE 12 NOVEMBRE 2023**  
**10h à 17h - Meyras** (salle d'animation)

## Il n'est pas trop tard puisqu'on est là

La Compagnie La Ligne et le Parc des Monts d'Ardèche s'emparent du sujet de l'urgence écologique et climatique et s'associent autour d'un projet de création théâtrale. En 2023-2024, la Cie La Ligne est présente dans les Monts d'Ardèche, et vient à votre rencontre avec ateliers, espaces d'échange, de discussion, mais aussi de pratique artistique.

Sur le territoire d'Ardèche des Sources et Volcans, le projet est proposé dans le cadre de la Convention Territoriale d'Éducation Artistique et Culturelle.

## Modalités pratiques :

- Stage gratuit et ouvert à tous
- Débutants ou confirmés, à partir de 11 ans (accompagnés par un parent pour les plus jeunes)
- Nombres de places limitées
- repas tiré du sac à midi
- Inscriptions auprès de Marianne (04.75.89.01.48 ou [marianne.palleau@asv-cdc.fr](mailto:marianne.palleau@asv-cdc.fr))

## Le théâtre documentaire, qu'est-ce que c'est ?

Du théâtre, parce que c'est ludique : il s'agit de jouer, et de jouer ensemble.

Du documentaire, parce qu'il n'y a pas de texte : nous travaillons à partir du réel, ou d'histoires que nous inventerons ensemble dans le moment. A partir de jeux collectifs, de prise de paroles individuelles ou de situations à plusieurs, nous explorerons ensemble notre sujet à partir de vos points de vues et expériences.



**La Région Ardèche**  
Auvergne-Rhône-Alpes LE DÉPARTEMENT

**ASU** Ardèche des Sources et Volcans  
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

LA LIGNE  
LA LIGNE



**GOUVERNEMENT**  
Égalité  
Territoires  
Patrimoine



**unesco**  
Géoparc mondial